

Wie können wir helfen? - in Zeiten von Covid 19 NetzwerkHilfe

„Herbstschule“ in Birkenheide: Mit Hilfe der Gymnasiasten des Lise-Meitner- und des Werner-Heisenberg-Gymnasiums konnten die Schüler auch diesmal 1:1 betreut werden und so das halbschriftliche Dividieren vertieft, die Teststäbchen versenkt, Möhren gezogen und Kürbisse bemalt werden. Vom 4.-Klässler bis zum Frühpensionär waren alle ein Team, egal ob es um Textaufgaben, Sachunterricht mit Schaumküssen oder Regenspauken in der Turnhalle ging. Jeder hat etwas mitgenommen – im Kopf und im Herzen. Zusätzliche Infos auf Facebook und Instagram „Netzwerk-Hilfe“. (06237/916 3055)



Erntedank: Auch in diesem Jahr konnten sich die Tafelfreunde wieder über großzügige Spenden der katholischen Kirchengemeinden in Maxdorf und Birkenheide im Rahmen der Erntedank-Gottesdienste freuen. Ein ♥liches Dankeschön vom Team der Tafelfreunde und ganz besonders natürlich im Namen unserer Kunden – jede Spende zählt.

Kleiderstube Lamsheim – die Heizung wird wieder aufgedreht ! Die Herbst- und Wintersachen fordern ihren Platz. Die Kleiderstube ist wieder für alle Bürger geöffnet. Gegen ein kleines Entgelt können hier hochwertige Stücke erworben werden und der Nachhaltigkeit dient es zudem. Wir öffnen jeden 2ten und 4ten Dienstag im Monat zwischen 15 und 17 Uhr. Die nächsten Termine sind: **26.10. - 9. und 23.11. und der - 14.12.** Die Abgabe von Kleiderspenden ist immer leider noch nicht möglich. Sie finden die neue Kleiderstube in Lamsheim im Maulbeerweg 1. kleiderstube.lamsheim@netzwerk-hilfe.net.